

einblick



KUKO
KUNST KOMMT

meinblick

Der Verein ‚Freunde des Klinikums München-Schwabing e.V.‘ lädt recht herzlich ein zur
Ausstellungseröffnung von **KUKO - KUNST KOMMT**

Ein künstlerisches Projekt der Kinderklinik München Schwabing und des Instituts für Kunstpädagogik der Ludwig-Maximilians-Universität München. Studentinnen und Studenten entwickeln künstlerische Projekte, die am Kinderklinikum mit den Kindern und Jugendlichen umgesetzt werden. Diese Werke werden, gemeinsam mit studentischen Arbeiten, einmal im Jahr der Öffentlichkeit präsentiert.

**2012 STEHT DIE KUKO-AUSSTELLUNG UNTER DEM TITEL einblick-meinblick UND WIRD AM
DONNERSTAG, 8. NOVEMBER UM 18 UHR ERÖFFNET**

in der Klinik und Poliklinik für Kinder- und Jugendmedizin, Eingang Parzivalstraße 16, 80804 München, Glasgang. Die Exponate sind bis zum 8. Februar zu sehen!

Das Projekt steht dieses Jahr unter der Schirmherrschaft von Regine Sixt, deren Kinderhilfe Stiftung ‚TRÄNCHEN TROCKNEN‘ sich für die weltweite Verbesserung menschenwürdiger Lebensbedingungen für Kinder einsetzt.

Kontakt und Informationen zum Projekt KUKO: Elisabeth Enßlin, M.A.; Elisabeth.Ensslin@lrz.uni-muenchen.de



Freunde des Klinikums
München-Schwabing e.V.

Züher-Stiftung HH



Evangelische
Seelsorge

